

Ouest-France / Bretagne / Saint-Brieuc / Pordic /
Archives du mercredi 13-02-2013

Retour sur les 15 ans de jumelage avec la ville d'Hayle - Pordic mercredi 13 février 2013



Lors de l'assemblée générale du comité de jumelage, samedi 9 février, le président, Jean-Paul Le Dantec, a rappelé les principaux événements qui ont marqué l'année écoulée, consacrée en grande partie au 15 e anniversaire du jumelage entre Hayle (Cornouailles anglaises) et Pordic.

« C'est le 29 mars 1997, à Pordic, en présence des deux maires, Charly Allen et André Guédé, et des deux premiers présidents, Maurice Trathen et Claude Le Potier, que fut signée la charte liant les deux villes. » Durant les échanges de 2012, en mai à Hayle et en août, à Pordic, le comité de jumelage a offert de magnifiques girouettes en acier aux municipalités des deux villes.

« Ces girouettes ont été réalisées grâce au précieux soutien de Jean-Luc Finance et au talent artistique d'Hubert Mounier, alias Cartahu. » Gérard Drevet, pour ses dix années de secrétaire de l'association, a reçu une girouette en miniature. Le prochain voyage vers Hayle est programmé du mercredi 8 au dimanche 12 mai prochain.

Les inscriptions sont possibles jusqu'au 25 mars. Les modalités sont accessibles sur le site du jumelage : <http://pordic-hayle.france22.info/>. Le conseil d'administration s'étoffe de trois nouveaux membres, Marie-Laure Delattre, Gaëlle Auffray et Jean-Paul Belveze.

Le prochain conseil d'administration, qui se réunira samedi prochain, validera la composition du bureau.